

Massamagrell y Moncada serán sede del Europeo de Pelota a mano de 2010

Por - 23 de septiembre de 2009

88 0



Compartir en Facebook



Compartir en Twitter



La secretaria autonómica del Deporte, Niurka Montalvo, ha asegurado que el Campeonato de Europa de pelota a mano 2010 "será una fiesta de nuestro deporte autóctono en toda la Comunitat" tras la primera reunión del comité organizador del torneo que, entre otras sedes, se disputará en Massamagrell y Moncada.

Junto a las dos ciudades de l'Horta, el Europeo, que se celebrará del 8 al 12 de septiembre de 2010, serán también sedes del torneo Valencia, Xilxes y La Nucia.

"El torneo se celebrará por primera vez en diferentes sedes y queremos que toda la Comunitat sea partícipe", ha subrayado Montalvo, quien también ha anunciado que como novedad deportiva habrá "un cuadro femenino" en el torneo.

Asimismo, la secretaria autonómica del Deporte ha explicado que la Generalitat y la Federació de Pilota Valenciana van a poner en marcha un concurso para el diseño y elección de la mascota del Europeo 2010, con el objetivo de "implicar a los escolares, pero también a las poblaciones sede y a los aficionados a la pilota".

A la reunión han asistido el director general del Deporte, Mateo Castellá, el presidente de la Federació de Pilota Valenciana, Ramón Sedeño, el diputado provincial de Deportes de Valencia, Miguel Bailach, los concejales de Deporte de las ciudades sede y representantes de la Diputación de Castellón.